



Estados Unidos transfirió versiones del Sherman al Ejército de Chile desde la década de 1950.

DESIERTO DE ATACAMA:

Influencer entra a campo de tiro para ver tanques que descubrió en internet

"No entrar. En este terreno se encuentran artefactos que pueden ocasionar daños y muerte".

En pleno desierto de Atacama, el letrero no amilanó a Bob Thissen, un aventurero e *influencer* de Países Bajos cuyas cuentas en redes sociales (@exploringtheunbeatenpath) muestran años de visitas a "lugares secretos u olvidados hace largo tiempo" en 85 países.

Uno de sus últimos viajes lo trajo a Chile, luego de que imágenes satelitales que vio por internet llamaran su atención: en medio del desierto divisó una decena de tanques abandonados.

Una larga travesía lo llevó al lugar en cuestión, un campo militar donde el Ejército de Chile realiza prácticas de tiro y al que, por cierto, no se permite el ingreso de civiles por razones de seguridad.

No obstante, Thissen y su acompañante entraron en un vehículo SUV, pasaron la noche en el lugar y luego del amanecer fotografiaron el hallazgo, que identificaron como versiones M51 y M60 del tanque Sherman, un blindado estadounidense cuyos primeros modelos datan de la II Guerra Mundial.

Los tanques lucían oxidados por el paso del tiempo, incompletos por la falta de varias de sus partes y con impactos de todo tipo de proyectiles.

Con 911 mil seguidores en Instagram y 691 mil suscriptores en YouTube, el neerlandés admite el riesgo al que se expone. "Arriesgué mi vida, mi libertad y mi salud mientras emprendía estas increíbles aventuras", dice en una autodefinición.